

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Marianne Kolarik mit Gästen
ihres Lokals Praterfee. Foto: Puffer

Praterfee: Nur noch Veranstaltungen

(red). Das Familienlokal Praterfee im Prater, das von Marianne Kolarik als Teil der Kolariks Freizeitbetriebe geführt wird, geht ab März 2018 neue Wege: Anstatt wie erwartet in die Frühjahrssaison zu starten, wurde auf der Homepage bekanntgegeben, dass das Lokal ab sofort nur noch für private Veranstaltungen geöffnet ist. Wer sich also auf dem Trampolin, in der Luftburg oder auf dem Indoor-Spielplatz vergnügen will, kann das künftig nur im Rahmen einer Geburtstagsparty oder ähnlichem tun. Nähere Informationen dazu gibt es unter events@kolarik.at